

Este hombre, santiaguino de nacimiento y ovalino por convicción, anhela darse a conocer en el circuito literario, tanto local como nacional e internacional.

Su vida transcurre en su hogar, en la ribera del río Limari, por calle Arístides, en donde vive junto a su familia. Es Sergio Contreras Varela, ovalino de rostro, pero nacido en Santiago y criado en Coquimbo. Cuando cursaba enseñanza básica, sintió la necesidad de dedicarse a la poesía, escribir versos.

Mientras cursaba segundo año medio, el año 1975, obtuvo un primer lugar

Jeremias Betesda

Un poeta tras los pasos de Neruda

en un concurso literario, con un poema dedicado a la reina de la fiesta de la primavera, galardón que ha sido su estandarte a lo largo de su vida.

"Ahora sigo escribiendo en este tiempo, he escrito varias poesías y quisiera ser como esos grandes escritores que han tenido Chile, no por vanagloria porque es un don con el que uno nace, que viene de adentro, una inspiración que le da Dios. O, asegura.

En estos momentos, está pasando por un momento crítico, una enfermedad en una de sus piernas debida a un accidente que sufrió al caer de un te-

cho, lo que le ha costado el sustento para sus hijos.

Uno de los hechos que más lo acongoja es no contar con una vivienda propia "gracias a Dios ya se están haciendo los trámites con el señor gobernador y voy a tener mi casa propia, que era lo que faltaba para despegar. Gracias a Dios voy a tener luz, agua, que no tengo hasta ahora, señala.

Para Jeremias Betesda, el secundónimo de este poeta antofagasta, uno de sus modelos más grandes consiste en que lo llamarán otros poetas, "conocer a otros escritores y dejarnos de



Sergio Contreras, bajo el seudónimo de Jeremias Betesda, anhela seguir los pasos de Neruda. "Me gustaría ser parecido a él, señala."

pequeños y tenderos, como se dice, la unión hace la fuerza.

Me gustaría volver a otras personas que se dediquen a escribir y sacar afelias de esta región, porque creo que sin escritores es como una panadería sin pan.

Con respecto al futuro, Betesda planea empezar con un libro de poesía, "yéndome así, como lo hizo

Pablo Neruda, con el cual creo tener varias coincidencias; nació un 12 de julio y yo un 12 de octubre, el también sacó su primer premio con un poema a la reina de la primavera, pero honestamente yo no me estoy comparando con Neruda, sino que digo que me gustaría ser parecido a él.

Los tópicos que usualmente utiliza

este poeta están dirigidos sobre todo a los niños y los jóvenes, "con una poesía que tiene mucho de consejo, como una predicación, como quien dice que aprendan a respetar a los papás, como tienen que ser en el colegio. Porque un estudiante al joven puede irse por el camino del vicio. Yo en la poesía le recomiendo que somos gente de verdad.

Un Poeta tras los pasos de Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Poeta tras los pasos de Neruda [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa